

Talentgruppenzyklus 2023/2024 offiziell eröffnet

28.08.2023 | Erstellt von Tobias Richter

Am vergangenen Freitag, dem 25. August 2023, hat Axel Schmidt, LSB-Vizepräsident für Leistungssportentwicklung, im Rahmen des ersten offiziellen Trainings der neuen „Talentgruppe Judo“ des PSV Merseburg den symbolischen Startschuss für das neue Talentgruppen-Jahr gegeben.



Der PSV Merseburg ist zum ersten Mal Träger einer Talentgruppe. LSB-Vizepräsident Axel Schmidt (hinten 2.v.l.) gab gemeinsam mit Carsten Straube (hinten li.), Steffi Meyer (hinten, 3.v.l.), Mike Kopp (3.v.r.) und Jana Lippa (2.v.r.) den offiziellen Startschuss. Trainer Volker Veit (re.) betreut fünf Schützlinge.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Der PSV Merseburg integriert erstmalig eine Talentgruppe in seinem Verein. In der Merseburger Brauhausturnhalle versammelten sich zum ersten Training fünf Kinder, welche im vergangenen April die Sachsen-Anhalt-Spiele in Halle und davor den Sport-Motorik-Test in der Grundschule erfolgreich absolviert haben. Sie wurden von Axel Schmidt, Landessportkoordinators Carsten Straube, Judo-Landestrainer Mike Kopp sowie drei Vertreterinnen des Kreissportbundes Saalekreis, darunter Geschäftsführerin Steffi Meyer

und Jana Lippa, Vorsitzende der Sportjugend, begrüßt und auf das Kommende eingestimmt. Nach der Überreichung der offiziellen Talentgruppen-T-Shirts wurden unter der Anleitung des Trainers und Vereinsvorsitzenden, Volker Veit, erste Fallübungen sowie viele Spiele zur koordinativen Fähigkeit trainiert.

55 Talentgruppen haben im August bzw. werden Anfang September das Training im gesamten Landesgebiet aufnehmen. Neben Judo verteilen sich diese auf die Sportarten Leichtathletik, Handball, Kanu, Rudern, Schwimmen, Turnen und Wasserspringen. Insgesamt liegen 783 Talentgruppenanmeldungen von über 605 Kindern vor.

Das Training in den Talentgruppen ist ein Jahr lang kostenfrei. In den speziell ausgewählten Vereinen werden die Kinder an ein leistungssportlich orientiertes Training herangeführt. Sie können Neues entdecken, aber auch ihre bisherigen Fähigkeiten weiter ausbauen. Den wiederum besten der talentierten Kinder soll der Weg zur Einschulung an eine der Eliteschulen des Sports in Halle oder Magdeburg ermöglicht werden, um eine Laufbahn im (Nachwuchs-)leistungssport anzustreben.

Der LSB Sachsen-Anhalt wird fortan jede Woche auf seinen social media-Kanälen eine Talentgruppe vorstellen. Die komplette Übersicht aller Talentgruppen des Zyklus 2023/2024 ist [hier](#) ersichtlich.